

# *Des enfants éditent symboliquement l'attaque de la caserne Moncada à Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 26 juillet, (RHC).- A Santiago de Cuba, 160 écoliers et lycéens de Santiago de Cuba ont réédité ce matin d'une manière symbolique l'attaque de la caserne Moncada. En guise de fusils, ils portaient de grands crayons. Notre correspondant à Santiago de Cuba, José Emilio Oliveros a tendu le micro à une des jeunes filles qui ont symboliquement pris la guérite numéro 3 de l'ancienne caserne Moncada.

«Pour moi, c'est un grand honneur de représenter les héros qui ont attaqué en 1953 cette caserne et repris les luttes révolutionnaires et fait marcher le grand moteur de la Révolution. Nous les pionniers cubains nous avons le devoir de continuer à lutter pour la Révolution, car nous sommes l'avenir de la Patrie comme l'a dit Fidel»

Une fois terminée cette commémoration dans l'ancienne caserne Moncada, les habitants de Santiago ont rendu hommage au cimetière de Santa Ifigenia, aux héros de cette action révolutionnaire et en particulier à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Des gerbes dédiées par le président Raul Castro ont été déposées au mausolée qui accueille les restes des combattants révolutionnaires et des héros du 26 juillet en particulier. Ensuite, les autorités ont déposé des roses blanches devant le tombeau de José Martí, source d'inspiration des luttes révolutionnaires cubaines que Fidel a qualifié un jour d'auteur intellectuel de l'attaque de la caserne Moncada. Pour Fidel, des roses rouges ont été déposées devant le monolithe qui abrite ses cendres depuis décembre dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136575-des-enfants-editent-symboliquement-lattaque-de-la-caserne-moncada-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**